

Après-midi festif avec les résidents de l'EHPAD

Ce jeudi 11 décembre, les élèves de la classe de Tle AAGA se sont rendus à l'EHPAD de Saint-Laurent du Maroni pour un après-midi festif avec les résidents.

Habillés de pangis (pagnes), les élèves ont réalisé deux danses : banamba et awassa.

Avant chaque danse, les élèves ont expliqué l'origine et la signification de ces pas traditionnels.

Après cette partie culturelle, place au self-care : les élèves ont réalisé des manucures aux résidents, pendant que d'autres profitaient de parties de dominos ou de Ludo. L'ambiance était remplie de rires et d'échanges.

À l'heure du goûter, les élèves ont participé à la distribution de collations aux résidents : quatre-quarts, bûche de Noël et boissons fournies par le lycée. Ce temps simple a permis d'échanger, de discuter et de partager un moment de convivialité et danse entre élèves, professeurs, résidents et animateurs.

Cette sortie a aussi permis aux élèves de mettre en pratique ce qu'ils apprennent en classe, dans un lieu professionnel réel, qui pourra être leur futur lieu de travail. Une expérience concrète, formatrice et enrichissante.

Les élèves ont su apporter de la joie, de l'entrain et de la bonne humeur aux résidents et à toute l'équipe de l'EHPAD. Une belle après-midi, appréciée par tous.

Un grand merci :

À Mme RAYMOND et toute l'équipe de l'EHPAD pour leur accueil et leur présence.

À Mme JACQUELINE et le service de gestion pour leur aide.

À Mr M'HAOUECH et la direction du lycée pour leur soutien.

Après-midi festif avec les résidents de l'EHPAD

À Mr VERDA et Mr ADAM, pour l'approvisionnement du goûter.

Aux professeurs, Mme ALTAMA , Mme LEMOINE, Mr OUEDRAOGO, Mme YOBA pour leur accompagnement

Et bien sûr, aux élèves de Tle AAGA, pour leur motivation et leur implication.